

## Calma en el mundo

*Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Bamidbar del año 5751*

### **Días de calma**

En el año 5751 (1991), en el cual el Rebe ER" M Shlita pronunció esta charla, la festividad de Shavuot cayó al otro día de Shabat Bamidbar. Nosotros podemos observar un vínculo especial entre Shavuot y Shabat, pues la Torá se entregó en el día de Shabat.

Cada cosa en la Torá es exacta. También las fechas y las festividades. Se entiende que hay una conexión entre la Entrega de la Torá y Shabat.

El Midrash cuenta que luego de los seis días de la creación, el mundo estaba casi pleno. "¿Qué le faltaba al mundo? Calma. Vino Shabat, vino la calma". Shabat es un día de calma y el Shabat lleva calma al mundo entero.

También la Entrega de la Torá trajo calma al mundo. En la creación del mundo, Hashem puso una condición a los cielos y la tierra, "si Israel recibe la Torá, ustedes se mantienen. Y si no, yo los devuelvo al caos y la desolación. El mundo entero permaneció pendiente de una duda hasta el día en que Israel recibió la Torá y entonces el mundo se calmó.

También el Shabat y la Torá traen calma. ¿Cuál es en verdad, la relación de la calma, justamente, con la Torá y el Shabat?

### **Sentir el objetivo**

Hashem creó al mundo en seis días y lo dividió en gran cantidad de partículas y partículas de partículas, que todo el tiempo cambian. Cada día suceden en el mundo acontecimientos nuevos, en cada lugar hay reglas y comportamientos distintos, la persona pasa de un momento a otro momento y de un lugar a otro lugar, debiendo acostumbrarse a sí mismo, cada día, a situaciones nuevas con las que él se topa, ajustándose al entorno en donde se halla, midiéndose frente a nuevos desafíos que se ubican frente a él.

Todas estas cosas atraviesan a la persona y le provocan intranquilidad, falta de calma. Muchas personas dan vueltas en el mundo perturbadas por los muchos desafíos y molestias que la vida les presenta a ellos.

Cuando una persona tiene un objetivo en la vida, un objetivo tal, que toda su vida está en función de esto, él se encuentra en calma. Él siente que hay un común denominador entre todas las cosas que él hace, él siente que todo es para una finalidad.

Cuando la persona está en calma, todas las cosas que él hace cada día y en cada lugar, no lo perturban a él. Por lo tanto, se hacen de la forma más beneficiosa.

### **Shabat es calma, Shavuot es calma**

Por lo tanto, Shabat es un día de calma. En Shabat, el mundo pareciera que se detiene. En Shabat olvidamos las tareas de los días de la semana y es como si subiéramos por encima del tiempo. Por eso, toda semana que viene después de Shabat, empezamos una cuenta de días nueva.

El Shabat detiene también al espacio. En Shabat está prohibido salir de la ciudad hacia otro lugar, cada uno habita en su lugar.

El judío que cuida al Shabat, siente que el Shabat es el único día en la vida, sin pensamientos sobre el pasado y sin planes para el futuro. Incluso el lugar donde él se halla, es el único lugar en el mundo, pues él no puede llegar a otros lugares. Por ello, el Shabat es un día de calma, en el cual, las personas se tranquilizan del correr de cada semana.

También la Entrega de la Torá introdujo calma al mundo. En la Entrega de la Torá, Hashem le dio al mundo un objetivo: "Yo fui creado para servir a mi creador", por medio de la Torá y las Mitzvot.

Cada persona, en cada tiempo, en cada lugar, tiene una finalidad, cumplir con la misión de Hashem. Cada cosa que le sucede es por Providencia Divina, de cada cosa, él aprende una enseñanza en el servicio a Hashem, él no se perturba, él cumple su misión.

La Entrega de la Torá se sintió en cada lugar, en todo el mundo se escucharon las voces. Bilam, el profeta de las naciones, les explicó, que en ese momento, Hashem estaba dando la Torá a Israel. En la Entrega de la Torá, el mundo entero llegó a la calma.

## Calma en la Torá

Nosotros, Baruj Hashem, cuidamos la Torá y las Mitzvot y sabemos que el objetivo del mundo entero es servir a Hashem.

Pero también en la Torá y Mitzvot hay muchos elementos particulares. Es posible estudiar la Torá, es posible rezar, es posible hacer actos de benevolencia y es posible también perturbarse de la gran cantidad de cosas. Hay quienes estudiaron la Torá pero se olvidaron pensar en Quien dio la Torá, de modo que solo se ocuparon de la Torá sin involucrarse en la plegaria y los actos de benevolencia.

Cuando nosotros recordamos el objetivo, que toda la Torá y las Mitzvot son "para hacer la voluntad de tu padre celestial", entonces, toda la Torá y las Mitzvot, se cumplen con calma y plenamente<sup>3</sup>.

Nosotros no estudiamos la Torá a causa de que es una sabiduría maravillosa, sino porque es la voluntad de Hashem. Nosotros no rezamos por que la plegaria es muy emocionante, sino porque es la voluntad de Hashem. También los actos de benevolencia, los hacemos solo por ser la voluntad de Hashem y no por motivo de que son algo lindo y simpático.

Esto se denomina "Bitul" (Autoanulación), estar anulados a la voluntad de Hashem. Justamente así, es posible servir a Hashem y cumplir la Torá y las Mitzvot de forma adecuada

## Tajles – El objetivo

Estamos ahora, próximos a la festividad de Shavuot, cuando recibiremos a la Torá de nuevo. ¿Cómo recibimos la Torá?

Simple. Antes que nada, la decisión de aumentar el estudio de la Torá y cuando estudiamos la Torá, recordar a Quien entregó la Torá. Esto se logra por medio del estudio del interior de la Torá, la Torá del Jasidismo.

Además, tomando la decisión de incrementar el esfuerzo en la Torá, entenderla con nuestro propio intelecto, hasta lograr nuevos descubrimientos en la Torá.

En el pasado, eran cuidadosos de no hacer descubrimientos novedosos, y solían escribirlos solo cuando estaban seguros de que estaban en verdad, bien orientados. Pero, en nuestra generación, el Rebe alienta a escribir e imprimir descubrimientos novedosos en al Torá, pues esto intensifica el deseo y el impulso de estudiar la Torá.

## Mashíaj

Cuando nos comportemos así, mereceremos enseguida y de inmediato, la calma verdadera de la Redención completa, entonces se anularán todos los problemas del exilio.

**Esto incluye y es simple de entenderlo, la anulación de todos los ocultamientos y encubrimientos del exilio, todas las preguntas y en particular, sobre la Redención y nuestro justo Mashíaj, que esto viene por el lado del exilio mismo, por el lado de que nacimos en exilio y crecimos en el exilio y por ende somos "gente de exilio", Di-s libre, y nos hallamos en "un estado de exilio". Todo esto se anulará y se transformará mediante una Teshuvá verdadera a través de la revelación del alma que se halla por arriba del exilio y se halla en un estado de calma, similar al Shabat y la calma de la vida eterna.**

El Rebe dice debemos hacer todo para traer al Mashíaj. El Rebe dice que debemos vivir Mashíaj. El Rebe dice que el Mashíaj ya está aquí. Pero nos es difícil aceptar esto y tenemos muchas preguntas, pues nacimos en el exilio y crecimos en el exilio y conocemos solo exilio. Es muy difícil para nosotros entender desde donde exactamente vendrá la Redención.

Cuando sintamos a nuestra alma, sentiremos que tenemos una misión de traer al Mashíaj, el alma está por arriba del exilio, nos elevará por arriba del exilio y nos llevará directo a la Redención completa.

\*\*\*

¡leji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj  
Leolam Vaed!

לעילוי נשמת  
מרת נעמי אסתר בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד  
נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג  
ת. נ. צ. ב. ה.  
\*  
נדפס ע"י בנה  
הרה"ת ר' משה זוגתו מרת בת' שיחיו  
בלומענפעלד

Published and Copyrighted by:  
Centro Leoded - Jabad Argentina  
Jean Jaures 314  
1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina  
(54911) 3213-4774  
<http://www.centroleoded.org>  
Translated and Adapted by  
Rabbi Moshe Blumenfeld  
<http://www.vienemashiaj.com>  
e-mail [moshe@vienemashiaj.com](mailto:moshe@vienemashiaj.com)  
Moshiach Awareness Center,  
a Project of:  
Enlightenment For The Blind, Inc.  
602 North Orange Drive.  
Los Angeles, CA 90036  
Tel.: (323) 934-7095 \* Fax: (323) 934-7092  
<http://www.torah4blind.org>  
e-mail: [yys@torah4blind.org](mailto:yys@torah4blind.org)  
Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director  
Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: <http://www.torah4blind.org>